

MANDATORY „Catharsis“ LP (German)

Die Melodic Deather von MANDATORY veröffentlichen am 20. September 2014 ihr neues Album „CATHARSIS“.

Aufgenommen wurden die neun Songs im bandeigenen Studio in Linz und in den September Studios in Steyr. Als Produzent zeichnet sich diesmal Gitarrist Chris Hörmann verantwortlich und das Mastering übernahm Michael Haider von Alpha Mastering. In puncto Songwriting sind die neuen Songs eine Weiterentwicklung des traditionellen Mandatory-Sounds. Von knallhartem Thrash bis hin zu epischen Melodic Death Krachern sind alle Trademarks vertreten für die Mandatory bekannt sind.

Lasst Euch diesen musikalischen Melodic Death/Thrash Leckerbissen nicht entgehen und erlebt die Jungs live bei der nächsten Show in eurer Stadt.

MANDATORY „Catharsis“ LP (English)

Melodic Death Metallers MANDATORY are releasing their upcoming LP “CATHARSIS” on the 20th of September 2014.

The nine songs were recorded at their very own studio in Linz and at September Studios in Steyr. The album was produced by Chris Hörmann and mastered by Michael Haider at Alpha Mastering. The new material is a development of the traditional Mandatory sound combined with new elements. On the LP the band covers everything from pounding Thrash to epic Melodic Death tunes which Mandatory are famous for.

Don't miss out on this Melodic Death/Thrash epic and be sure to check out the band on the next show in your town.